



## TRABAJAN EN JUÁREZ EN LUCHA CONTRA EL CÁNCER



conexiónnl POSTED ON 19 OCTUBRE, 2022



**CONEXIONNL/JUÁREZ.-** En el marco del Día Internacional de la Lucha contra el Cáncer de Mama, cientos de mujeres participaron en diferentes eventos realizados por la Administración del Municipio de Juárez enfocados en la prevención de esta enfermedad.

El Alcalde Francisco Treviño Cantú, acompañado por su esposa y presidenta del DIF Adriana de la Garza, encabezó en el Auditorio Municipal el inicio de una conferencia impartida por especialistas sobre la importancia de la autoexploración y concientización de otros factores en la prevención de esta enfermedad.

Previamente, en la Colonia América Unida se llevó a cabo el “Zumbatón ¡Vivas!”, con el objetivo de recordar a las mujeres juarenses la importancia de la actividad física para prevenir este mal.

“La verdad que desde hace algunas semanas, en coordinación la Secretaría de Salud y el DIF municipal se pusieron de acuerdo para llevar a cabo una serie de actividades en centros DIF y en algunas delegaciones para llevar estas pláticas que son muy importantes”, dijo el Alcalde antes del inicio de la conferencia en el Auditorio Municipal.

También recordó a las asistentes sobre existencia de la Clínica Rosa, donde pueden acudir a realizarse mastografías y otros chequeos periódicamente de forma gratuita para la detección oportuna y prevención del cáncer.

La presidenta del DIF municipal, Adriana de la Garza, recalcó que además del evento en el Auditorio Municipal, también han estado llevando a múltiples colonias de Juárez pláticas informativas sobre la prevención del cáncer.

“En este mes se han realizado muchas actividades en diferentes colonias, ¿por qué?... porque es muy difícil a veces traer a las personas, y qué mejor que acudir al lugar donde viven, para poder llevarles toda esta información tan importante y tan valiosa, que nos puede ayudar a salvar vidas”, expresó De la Garza.

Y también relacionado con el tema de salud, el Alcalde Paco Treviño informó que en poco tiempo se llevará a cabo la inauguración de la Ciudad de la Salud, que fue una de sus promesas de campaña.

“En próximas semanas inauguraremos una promesa que realicé el año pasado: la Ciudad de la Salud. Ahí contaremos con geriatría, pediatría, atención visual, con odontología, así como también con Rayos X”, dijo el Alcalde.

“Y vamos a continuar trabajando y a echarle ganas para seguir promoviendo la salud entre todas las familias juarenses”, expresó Paco Treviño.